COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BNP Paribas rejoindra Alto Pont-Rouge à Genève à la rentrée 2024, nouvelle étape de son développement sur le marché suisse

- BNP Paribas en Suisse va s'installer dans l'immeuble Alto Pont-Rouge, au cœur du nouveau quartier d'affaires Praille-Acacias-Vernets.
- Présent depuis 150 ans en Suisse, BNP Paribas confirme ainsi sa stratégie de développement et d'investissement dans ses métiers au service de l'ensemble de sa clientèle et de l'économie suisse.

Dès septembre 2024, BNP Paribas en Suisse va s'installer dans l'immeuble Alto Pont-Rouge à Genève, au sein du quartier d'affaires en plein essor Praille-Acacias-Vernets.

Ce déménagement s'inscrit dans les projets de développement de la banque en Suisse où elle est présente depuis 150 ans, au service de l'économie et de l'ensemble de sa clientèle en Banque Privée et Corporate & Institutional Banking.

L'approche en matière de gestion énergétique du quartier et de l'immeuble Alto Pont-Rouge a constitué un critère important dans le choix de BNP Paribas, entreprise résolument engagée sur les sujets de développement durable. La décision de la banque d'y établir son siège suisse témoigne également de l'importance qu'elle accorde au bien-être de ses collaborateurs en leur offrant un environnement de travail moderne et attractif. Enfin, le quartier se situe au cœur de toutes les mobilités, desservi par l'ensemble des infrastructures de transport et de la gare de Lancy-Pont-Rouge qui est un point de convergence avec le Léman Express et les lignes de bus et de trams. Des pistes cyclables et places de stationnement pour les vélos sont également aménagées afin de favoriser la mobilité douce.

« En rejoignant le quartier Praille-Acacias-Vernets, nouveau centre de gravité des affaires à Genève, BNP Paribas en Suisse réaffirme ses ambitions au service de ses clients en Banque Privée et Corporate & Institutional Banking. Avec de nombreux avantages tant en termes d'infrastructures de transport, de normes environnementales que de qualité de vie au travail pour nos collaborateurs, ce nouvel environnement marque une nouvelle et prometteuse étape pour notre banque qui est au service de l'économie suisse depuis 150 ans », déclare Enna Pariset, CEO de BNP Paribas (Suisse) SA, Head of Territory du Groupe BNP Paribas en Suisse.



La banque d'un monde qui change

A propos de BNP Paribas (Suisse) SA

Comptant près de 1.000 employés et trois implantations à Genève, Zurich et Lugano, BNP Paribas (Suisse) SA est une banque européenne de premier plan pour les entreprises ainsi que les clients institutionnels et privés. Etablis en Suisse depuis 1872, nous avons pour ambition de développer nos activités sur le long terme, avec une stratégie spécifique pour chaque ligne de métier : être le partenaire privilégié des entreprises et des institutions, les accompagner au gré de leur développement en Europe et à l'international avec notre initiative « One Bank for Corporates » ; être une référence de la gestion de fortune en termes d'expertise et de service pour les clients privés et les entrepreneurs. Le modèle intégré du Groupe BNP Paribas nous permet d'offrir à nos clients la stabilité financière d'une banque de premier plan en Europe, jouissant d'un rayonnement international et proposant toute une gamme de produits et d'investissements. En développant des relations privilégiées à long terme avec nos clients, nous aspirons à contribuer à une croissance durable et responsable.

Contact Presse

Natacha Sinclair +41(0) 58 212 26 88 - natacha.sinclair@bnpparibas.com Pascal Hénisse +41(0) 58 212 28 41 - pascal.henisse@bnpparibas.com

